

# 心つないで

No.47

発行

2012年11月3日

東日本大震災

ろっこう医療生協・対策本部〈本部長・金丸正樹〉

(ろっこう医療生協・本部内 TEL 078-802-3424)

## 2012秋期第5陣・久保師長(難診)と森本常務(本部)の大船渡報告

○以下、第5陣メンバーの久保師長、森本常務のレポートです。

・現地は、午後2時を過ぎると日が傾き、3時を過ぎるとまるで夕方ようです。

秋期の支援行動は一旦終了です。来年の新しい支援行動を計画中です。

### 「自宅再建はまだこれから」

・10/31 昨日に引き続き、越喜来(おきらい)の杉下仮設住宅を訪問。漁業関係者が多く、津波で何もかも失くした方、高台移転の話がまだまだで自宅再建ができない方が多く、お話をお聞きすることしかできませんでした。

・「することがないから・・・」と、玄関先でお花を綺麗にされていた方といっしょに写真をとらせていただきました。【写真・左】

・沢川仮設にお住まいの鈴木ハルさんにもお会いできました。「神戸に出品する水彩画」と題したスケッチブックに、たくさん描いてくださっていました。【写真・右】(※ 来年3月に予定の当生協主催:「けんこうクラブ発表会」で、特別企画として、鈴木さんの水彩画のミニ個展を行いたいと計画しています。)



・11/1 最終日も杉下仮設住宅を訪問。雨が降ったりやんだり。ここは、越喜来の山の手の公園。グラウンドのフェンスはそのまま、ヘリポートもいつでも使えるようになっていました。【写真・右】



## また来年、必ず大船渡に参ります!

・行動の最後に保健介護センターの皆さんにご挨拶。事務所内の職員の皆さん全員が仕事を中断して起立。こちらが挨拶すると拍手で送り出して下さいました。そのあと記念撮影【写真・右】。「また来年必ず大船渡に参ります」と約束して失礼しました。

・岩手県内の市町村からは2人1組の保健師さんの応援チームが、わずかでしたが、健康調査票回収の行動の交流をしました。【写真・右】



### よいそい募金にあなたも!

○「寄り添い募金」に組合員の振込みが毎日寄せられています。11月1日現在362,376円。目標達成まで続けます。